EDITORIAL

Nuevos retos para 2018

Presidencia AET

A lo largo de 2017 hemos estrechado lazos con instituciones nacionales e internacionales pero hay un acuerdo que a mí, particularmente, me satisface muchísimo, es el convenio con el grupo EDITORIAL PARADIGMA, que nos ofrecerá "alojamiento" para nuestra revista en el kiosco virtual "Enfermería 21", nos acerca a enferteca, aula DAE, aula EIR, aula OPE. Desde este editorial, os invito a visitar todos esos sitios web, porque vinculados a ellos haremos mucho más visible nuestra especialidad (la gran desconocida de la enfermería) tanto en España como en América, donde Paradigma goza de un emplazamiento privilegiado. Además, el grupo nos da acceso a publicar producción propia, os aconsejo que aprovechéis esta ocasión para publicar, da igual que sea un artículo o un libro, lo importante es el acercamiento que esto nos facilita a las nuevas generaciones y a millones de profesionales de la enfermería. Esperamos vuestras aportaciones, tanto en material como en ideas que nos ayuden a optimizar lo más posible este acuerdo con este importante grupo editorial. En las espacios formativos de Paradigma los miembros de AET tendremos un trato preferencial igualmente ventajoso.

Por otra parte, ya en este 2018 se cumplen 25 años de andadura de nuestra Asociación. ¡Parece increíble cómo pasa el tiempo! En estos años hemos envejecido un poco, hemos empezado proyectos, hemos despedido otros, hemos recibido nuevos socios y otros nos dejaron. Algunas de estas bajas nos han provocado una gran desolación, sobre todo, porque no esperábamos el daño provocado, no sabíamos que no querían mantener ninguna relación con nuestra Asociación, o con las personas que formamos su Junta Directiva. Ojalá hubieran elegido el camino del diálogo, del encuentro y el entendimiento, en vez de decantarse por la opción más dolorosa y desfavorable para todos nosotros. A pesar de todo, desde la presidencia de esta Asociación, quiero decir que vuestro sitio seguirá estando aquí y como en la parábola del hijo pródigo, si algún día decidís volver, seréis bien recibidos, queridos socios.

Mucha suerte en esta nueva andadura a todos y todas.

